

Jerry Nuechterlein verstorben

14. Jan 2015

Nur wenige Monate nach seiner lieben Frau Trudy verstarb Jerry Nuechterlein am Freitag, 9. Januar im Alter von 84 Jahren.

Jerry Nuechterlein war von Anfang an ein großer Freund der Städtepartnerschaft zwischen Gunzenhausen und Frankenmuth. Lange Jahre arbeitete er im Sister City Committee mit. Zusammen mit seiner Frau Trudy Nuechterlein organisierte und begleitete Jerry viele Reisen von Frankenmuther Bürgern in die Partnerstadt Gunzenhausen.

Jerry Nuechterlein wurde am 3. Juli 1930 in Frankenmuth geboren und wurde in der St. Lorenz Lutheran Church getauft und konfirmiert. Am 15. Juli 1961 heiratete Jerry die Liebe seines Lebens und seine beste Freundin Trudy Honold. Sie ging ihm im Jahr 2014 wenige Monate im Tode voraus.

Jerry Nuechterlein arbeitete 31 Jahre lang bei der Frankenmuth Mutual Insurance Company (Versicherung) und war deren Vize-Präsident. Von 1973 bis 2007 führten Jerry und Trudy Nuechterlein außerdem ihr eigenes Reisebüro Frankenmuth Travel.

Um Jerry Nuechterlein trauern seine beiden Kinder Kirk und Kathy sowie seine Enkel und seine vielen Nichten und Neffen.

Vielen Gunzenhäusern ist Jerry Nuechterlein mit seiner freundlichen und verbindenden Art in guter Erinnerung. Noch beim 50-jährigen Jubiläum der Städtepartnerschaft in Frankenmuth war Jerry Nuechterlein im Jahr 2012 mit dabei und konnte viele alte Bekannte wieder treffen.

Die Stadt Gunzenhausen verneigt sich in Trauer vor der großen Lebensleistung von Jerry Nuechterlein und dankt ihm für seinen großartigen Einsatz für die völkerverbindende Städtepartnerschaft zwischen Gunzenhausen und Frankenmuth.

Ed Schiefer, vielen als hervorragender Akkordeonspieler und als aktives Mitglied der Kirchengemeinde von St. Lorenz in Frankenmuth bekannt, verstarb am 5. Januar im Alter von 87 Jahren. Um ihn trauern seine Frau Beulah, sein Sohn Gary Schiefer und viele Anverwandte. Auch viele Gunzenhäuser kennen Ed Schiefer und trauern um ihn.